La Comisión Asesora conformada para entender en el Llamado N°07-2019, Expediente N°001000-000608-19 para la provisión interina de 4 (cuatro) cargo de Ayudante (Escalafón G, Grado 1, 20 horas semanales) para, cumplir funciones en el Programa de Respaldo al Aprendizaje (PROGRESA), se ha reunido los días 22/4 al 30/4 y del 2 al 8/5 de 2019. Luego de analizar las relaciones de méritos y los documentos de trabajo de los sesenta y cuatro aspirantes presentados, realiza las siguientes consideraciones:

Gabriela Abbadie Gago: Es Licenciada en Psicología de la Facultad de Psicología (F psico) de la Universidad de la República (Udelar). Posee cursos de formación permanente, así como participación en proyectos de extensión e investigación no vinculados a la temática.

Cesar Leonardo Acosta Bentancor: Es Licenciado en Comunicación de la Facultad de información y Comunicación (FIC) de la Udelar y actualmente es estudiante de grado del ISEF y Facultad de Derecho. Posee un curso de Sistema de Gestión de Seguridad Pública del Ministerio del Interior . Es operador penitenciario (G1) y actualmente es auxiliar administrativo en la Jefatura de Policía de Montevideo.

Maria Rosa Albornoz Kabillón: Es Licenciada en Comunicación de la FIC de la Udelar. Posee algunas actividades de enseñanza, extensión e investigación no vinculadas a la temática.

Juan Gabriel Alvarez Batista: Es licenciado en Psicología de la Fpsico de la Udelar. Posee cursos de formación permanente. Ha participado en diversas actividades académicas en nuestro país.

Romina Paola Andrioli Cárdenas: Es Educadora Social del Instituto de Formación en Educación Social (IFES). Se desempeña como educadora en el Ministerio de Educación y Cultura en el programa de Orientación Educativa.

Daniel Ignacio Amoedo Pereira: No cumple con los requisitos del presente llamado. No presenta Relación de Méritos ni CV.

Lucía Esperanza Arroyo Penela Evans: Es Licenciada en Lingüística de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Udelar. Cuenta con un diploma en Enseñanza de Español como Lengua Extranjera y es Técnica en Comunicación Social. Asimismo, posee otros cursos no

relacionados con la temática objeto del llamado. Posee actividad de enseñanza en la escuela de tecnología Médica (no especifica, ningún dato sobre esto).

Pablo Sebastian Barreto Pérez: Es estudiante avanzado de la Licenciatura de Trabajo Social de la Facultad de Ciencias Sociales (FCS) de la Udelar.

Bruno Bizzozero Peroni: Es Licenciado en Educación Física del ISEF de la Udelar. Es Master Universitario en Actividad Física y Salud de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Cádiz- España. Es Educador Social del Instituto del Niño y el Adolescente de Uruguay (INAU). Técnico en Fútbol de la Asociación Cristiana de Jóvenes. Tiene un diploma en guardavidas del ISEF y una Diplomatura de Instructor de Salvamento acuático de la Universidad de Atlántida Argentina. Se desempeña como Ayudante (G1) en la Unidad de Apoyo a la Investigación del ISEF-Udelar. Es coautor de un libro y de artículos científicos relacionados con su profesión. Asimismo ha participado de diferentes eventos académicos.

Iván Bouissa Lefiu: Es Licenciado en Psicología de Fpsico de la Udelar. Posee experiencia laboral en instituciones de educación media públicas y privadas.

Edward Braida Cabrera: Licenciado en Comunicación de la FIC de la Udelar. Se ha desempeñado como Ayudante (G°1) en el marco de un proyecto de extensión en el llamado a proyectos de DDHH del SCEAM en la Unidad 4 del INR. Ha sido colaborador de un proyecto de investigación del Área teórica en la FIC. Ha sido exponente y co-autor de variados trabajos en eventos académicos. Participó de un proyecto de extensión en INISA. Se desempeña profesionalmente como responsable de comunicación en la AUGM y se ha desempeñado como periodista en la temática de DDHH en la Agência Uruguaya de Noticias (Uypress) así como en un periódico y como voluntario en una ONG. Participó de una escuela de verano sobre evaluación institucional del Núcleo Disciplinario de Evaluación Institucional de la AUGM y la Udelar.

Miguel Alejandro Brash Quiroz: Es Licenciado en Educación mención español de la Universidad de Concepción. Cuenta con un Diploma en didáctica de la lengua y literatura de la Universidad de Bios Bios , sede Chillán y otro Diploma en Pedagogía Teatral de la Universidad del Desarrollo, sede Concepción. Posee experiencia laboral en instituciones de educación media, públicas y privadas.

Jorge Mathias Brasil Becerra: Es estudiante avanzado de la carrera de Contador Público y de la Licenciatura en Administración Facultad de Ciencias Económicas (FCEA) de la Udelar. Asimismo,

es estudiante de la Licenciatura en Historia la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Udelar. Posee diversos cursos vinculados a las tutorías y apoyo a los estudiantes, así como vasta experiencia en este tema. Es Ayudante (G1) del Programa Tutorías entre Pares y del Curso Introductorio de la FCEA . Cuenta con actividades de extensión relacionadas con el apoyo a estudiantes en diferentes modalidades.

Victoria Anna Brückner López: Doctora en Derecho de la Facultad de Derecho de la Udelar. Actualmente cursando el tramo final de la Diplomatura en Políticas Públicas en crimen e inseguridad en la Facultad de Ciencias Sociales (Udelar). Participa en la Comisión de educación en contexto de encierro de Facultad de Derecho (FDer). Goordina el Proyecto de Tutorías en Contextos de Encierro de la Facultad de Derecho. Participa de otras cátedras en Facultad y es docente en propuestas de educación no formal. Ha participado en observatorios del sistema de justicia uruguayo, a través del relevamiento y sistematización de información. Ha participado en múltiples congresos y seminarios relacionados con la temática del llamado. Fue coordinadora de un consultorio jurídico de FDer. Se desempeña como asesora jurídica de Personas Privadas de Libertad en el convenio ASFAVIDE-DINALI.

Camila Cabrera Paccio: No cumple con los requisitos del presente llamado. No presenta Relación de Méritos ni CV.

Florencia Chipolini Arbeleche: No cumple con los requisitos del presente llamado. No presenta Relación de Méritos ni CV.

Micaela Soledad Cánepa Nuñez: Es Licenciada en Psicología de la Fpsico de la Udelar.

Victoria Castelnuovo Ripoll: Es estudiante avanzada de la Licenciatura en Psicología de la FPSICO de la Udelar. Participa en un Programa que interviene en diferentes unidades del Instituto Nacional de Rehabilitación (INR).

Ana Karina Castro Rodríguez: Es Licenciada en Terapia Ocupacional. Posee diversos cursos vinculados a la temática de su carrera.

Enzo Cavalli Dalla Rizza: Licenciada en Ciencias Biológicas de la FC de la Udelar. Se desempeña como G°1 de la Unidad de Enseñanza de FC de la Udelar. Ha sido Ayudante G°1 de un Núcleo Interdisciplinario a través del Programa de Iniciación a la Investigación Interdisciplinaria para estudiantes de grado así como de otro proyecto de investigación entre la Udelar y la Universidad de

Buenos Aires (UBA). Ha realizado informe de seguimiento estudiantil y de tutorías entre pares de FC. Ha participado como ponente en múltiples eventos académicos en la temática educación superior, también lo ha hecho como asistente. Ha participado de la gestión y organización de múltiples actividades académicas en la temática educativa. Ha asistido a cursos de formación docente. Ha participado en múltiples proyectos de investigación en ciencias de la Udelar y en conjunto con otras Universidades. Realizó un EFI en la Unidad N°6 del INR, participó de un proyecto estudiantil de extensión universitaria, de cursos de investigación participativa y otras actividades en el medio. Presenta participación en cogobierno en la temática de educación inclusiva. Ha participado en múltiples cursos cortos y eventos académicos.

María Carina Da Costa Braga: Obstetra partera (Udelar) y Auxiliar en Farmacia Hospitalaria (Udelar). Ha realizado cursos de actualización docente y profesional y de perspectiva de género. Se desempeña como docente G°2 en la Escuela de Parteras – Facultad de Medicina (FMed, Udelar) y como G°1 en el Departamento de Medicina Familiar y Comunitaria (FMed). Se desempeñó como G°1 en la Unidad de Apoyo a la Enseñanza y clínica obstétrica de la Escuela de Parteras (EP, Fmed). Fue integrante del equipo docente en cursos de formación en salud y diversidad sexual (Convenio entre Ministerios de Salud, ASSE, Fmed, Fpsico, UNFPA y colectivo Ovejas Negras). Ha sido colaboradora honoraria en apoyo extracurricular a estudiantes y tutora de prácticas clínicas. Actualmente, realiza proyecto de investigación sobre tasa de graduación de estudiantes de EP, financiado por PIMCEU, CSE. Ha participado en proyecto de extensión y en EFI en temática de género. Presenta actividad de cogobierno y múltiples participaciones en gestión universitaria. Ha presentado trabajos como co-autora en eventos académicos y una publicación con temática en educación superior.

Carolina Ruth Dal Monte Aiello: Licenciada en Psicología de la Fpsico de la Udelar, con actividades curriculares relacionadas con la temática del llamado. Se desempeñó como Ayudante (G°1) en EFI y en proyecto de SCEAM en temática salud mental, y en proyecto de CSE con estudiantes privados de libertad (EPL) de Fpsico. Ha sido ponente de trabajos relacionados con la temática como autora principal y co-autora en diversos eventos académicos. Integró el equipo que presentó y ejecutó proyecto estudiantil de extensión de la SCEAM en la temática del llamado y otro en salud mental. Ha participado en calidad de expositora de encuentros de EPL de Fpsico y en eventos académicos en temática de educación. Ha realizado seguimiento de EPL de Fpsico.

Catalina de Armas Rodríguez: Estudiante avanzada de Licenciatura en Economía de la FCEA(Udelar), y cursando el ciclo inicial de FCS. Ha sido Ayudante G°1 del Departamento de Dirección de Carreras de FCEA de la Udelar. Ha participado en proyecto de investigación sobre

seguimiento y evaluación de plan de estudios. Ha realizado acompañamiento de EPL de FCEA en coordinación con Unidad de Extensión. Presenta participación en cogobierno relacionada con extensión, DDHH y EPL. Realizó la capacitación en el marco del convenio FCEA-Plan Ceibal-INR. Fue expositora de póster y ha asistido a múltiples eventos académicos relacionados a la temática del llamado. Realizó curso de estudios cooperativos (SCEAM). Se desempeña como profesora particular a nivel privado y realizado actividad barrial de manera voluntaria.

Daniela Decuadro Mut: Es estudiante de la Licenciatura en Trabajo Social de la FCS de la Udelar. Participa de Proyectos en unidades penitenciarias del INR.

Luis Ignacio Estrade Weikert: Licenciado en Ciencias de la Educación opción investigación FHCE- Udelar. Es estudiante avanzado de Ciencias Políticas, FCS- Udelar y de la Licenciatura en Ciencias de la Educación opción docencia. Realizó capacitación en didáctica del ajedrez en el IPES y se desempeña como docente de ajedrez desde 2011; primero como honorario, luego por designación directa y aétualmente a través de llamado público; en centros juveniles, escuelas, liceos, en FHCE, en centros de la Dirección Sectorial de Educación de Jóvenes y Adultos (DESEJA) y en una unidad del INR. Fue coordinador del Programa de Ajedrez en Centros INAU en el marco de convenio con el MEC y con INAU. Presenta participación en estudios relacionados a la temática del llamado en el marco de su formación curricular. Realizó práctica docente curricular en Unidad del INR y curso de docencia en ajedrez con modalidad áulica para CEIP, CES, centros juveniles, DESEJA (CODICEN) y Unidades del INR. Presenta trabajos en eventos académicos relacionados con la temática del llamado. Fue responsable de un proyecto de extensión de acompañamiento a estudiantes de FCS privados de libertad y participó de múltiples cursos de extensión en la temática. Presenta actividad de cogobierno en extensión y educación terciaria en cárceles.

Victor Ariel Figueroa Montesano: Es Licenciado en Ciencias de la Comunicación de la FIC de la Udelar. Posee actividades de enseñanza vinculadas a su carrera así como trabajos comunitarios de la misma índole.

Camila Lilián Figueira Ramírez: Es Licenciada en Ciencias de la Comunicación de la FIC de la Udelar. Es estudiante de la Licenciatura en Ciencias Antropológicas y en la Maestría de Comunicación de la FIC de la Udelar. Posee actividades de cogobierno.

Pedro Martín Freire Rivera: Es Licenciado en Educación Física del Instituto Universitario

Asociación Cristiana de Jóvenes. Ha participado en diversos eventos académicos vinculados a su carrera.

Florencia Patricia Frontera González: Es estudiante de la Licenciatura en Psicología de la Fpsico y de la Licenciatura en Filosofía de la FHUCE de la Udelar. Posee actividades de cogobierno vinculadas a la temática así como participación en diferentes eventos académicos.

Cecilia Garibaldi Rivoir: Lienciada. en Ciencias Antropológicas de la Utlelar, actualmente realiza maestría en Ciencias Humanas - Antropología de la región de la Cuenca del Plata en FHCE - Udelar. Realizó una experiencia de movilidad en el marco de ESCALA estudiantil de la Asociación de Universidades Grupo Montevideo (AUGM). Es docente G1 de la Unidad de extensión de FHCE y ha sido docente invitada en varias clases, algunas de ellas con cargo docente, también ha actuado como colaboradora honoraria de un departamento dentro de la FHCE. Ha participado de un estudio del observatorio uruguayo de drogas, de la Junta Nacional de Drogas (JND), y de un Proyecto de Investigación Inclusión Social de la CSIC, a través de cargos G°1. Presenta publicaciones como autora principal y secundaria, y ponencias en variados eventos académicos, varias de ellas relacionadas con la temática. Ha participado de proyectos de extensión como G°1 y de forma honoraria, así como a través de múltiples Espacios de Formación Integral (EFI). Tiene actividad de cogobierno en la temática y ha participado de instancias de formación del Centro de Formación Penitenciaria (CE.FO.PEN). Ha realizado diversos talleres en Unidades del INR tanto a través de la Facultad como de ONGs. Tiene experiencia profesional en educación y contextos de vulnerabilidad.

Facundo Gianero López: Escribano Público y Procurador de la Udelar, estudiante avanzado de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación, en la Licenciatura en Relaciones Internacionales y en Dr. en Derecho. Ayudante G°1 de Derecho Notarial, Fder- Udelar, presenta actividad de investigación en esta temática. Ha participado en actividad de extensión. Ha participado de múltiples cursos cortos de actualización y participó de la organización de Jornadas Académicas en Fder. Se desempeñó como asistente académico del decanato de Fder entre 2015 y 2018. Presenta actividad de cogobierno como estudiante y egresado.

María Luz Giménez Márquez: Es Licenciada en Terapia Ocupacional de la Universidad Nacional San Martín. Posee diversos cursos vinculados a la temática de su carrera

Natalia Cecilia Gutiérrez Gonzalez: es Licenciada en psicología de la Fpsico de la Udelar.

Alicia Raquel Gutierrez Gutierrez: No cumple con los requisitos del presente llamado. No presenta Relación de Méritos ni CV.

Valentina Iragola Cairoli: Es Licenciada en Sociología de la FCS de la Udelar egresada en 2013 por lo que no se ciñe a los requisitos del presente llamado.

Paula Lieberman Katzkowich: Es Licenciada en Psicología de là Universidad Católica del Uruguay (UCU).

Francis Eliana Liurner Patron: No cumple con los requisitos del presente llamado. No presenta Relación de Méritos ni CV.

Alexandra Beatriz Mengual Di Paola: No cumple con los requisitos objeto del llamado. Culminó su formación de Grado en el año 2010.

Claudia María Motta Lema: Es Licenciada en Artes Plásticas del IENBA egresada en 2018. Esta cursando actualmente Licenciatura en Psicología en Fpsico. Es técnica especialista en informática de Gestión en la Escola del Treball. consorci D'Educació de Barcelona. Docente de CETP-UTU en Espacios de Inclusión Digital y otras actividades docentes vinculadas a su formación. Ha participado en PAIEs y actividades de Extensión Universitaria y Cogobierno universitario.

María Victoria Pasarello Puglia: Es Licenciada en Psicología de la FPSICO de la Udelar desde el 2017. Está capacitada en psicoterapia Gestáltica.

Emiliano Sebastián Pastrana Cabrera: Es estudiante avanzado de la Licenciatura en Psicología de la Fpsico de la Udelar. Tiene participación en actividades de investigación relacionadas con el contexto de encierro. Además participó de proyectos estudiantiles de CSEAM relacionados con los estudios universitarios en contexto de encierro.

Lucía Pereira Machado: Es Licenciada en Ciencias de la Comunicación de FIC de la Udelar. Realizó prácticas como estudiante en contexto de encierro.

Nicolás Priano Saucedo: Es Licenciado en Ciencias Políticas de FCS de la Udelar en el 2018. Es estudiante del Diploma de Drogas Regulación y Control de FCS. Ha participado en actividades de Extensión Universitaria y Cogobierno universitario.

Agustina Queijo Esteves: Es estudiante avanzada de la Licenciatura en Ciencias Económicas de FCEA de la Udelar. Ha participado de tutorías con estudiantes privados de libertad en el año 2018. Ha participado de seminarios y congresos. Ha participado en actividades de Extensión Universitaria relacionadas con contextos de encierro y Cogobierno universitario.

Pamela Stefani Ramos Olivera: Es estudiante avanzada de la Licenciatura en Agronomía de FAGRO de la Udelar.

Karina Eliana Re Fraschini Rivero: Es estudiante avanzado de la Licenciatura en Psicología de la Fpsico de la Udelar. Ha participado en actividades de Investigación y Extensión Universitaria, ha participado de congresos y seminarios. Ha participado como pasante de tutorías con estudiantes privados de libertad en el año 2018.

Gianina Claris Rivero Gómez: Es estudiante avanzado de la Licenciatura en Psicología de la Fpsico de la Udelar. Ha participado en actividades de Investigación y Extensión Universitaria, ha presentado trabajos en congresos y seminarios.

Maria de Lourdes Rodríguez Gordillo: No cumple con los requisitos objeto del llamado. Culminó su formación de Grado Universitario en el año 2000.

Virginia Rodríguez Gordillo: Es Licenciada en Terapia Ocupacional de la EUTM de FMED de la Udelar. Ha asistido a seminarios específicos de su formación.

Tania Rodríguez Ravera: Licenciada en Historia – América Latina, por la Universidad Federal de la Integración Latinoamericana (UNILA, Brasil), con título reconocido por la Udelar. Magíster en Integración Contemporánea de América Latina (UNILA). Es Auxiliar técnico en Comunicación Social (UTU). Ha realizado múltiples prácticas docentes en el marco curricular de la Maestría. Es docente de enseñanza media superior. Presenta múltiples publicaciones académicas y ponencias como autora principal y otras como secundaria. Actualmente se desempeña como Ayudante (G°1) en un proyecto de CSIC I+D de la FHCE y ha participado como asistente y becaria en múltiples proyectos de investigación. Ha recibido una mención de honor en un Encuentro de Iniciación Científica. Ha participado y ejecutado en múltiples proyectos de extensión en la UNILA y presenta actividad de cogobierno en esta universidad. Ha sido moderadora en una mesa de debate sobre Derechos Humanos y miembro del Comité Editorial de una revista. Ha participado en múltiples cursos cortos y eventos relacionados a la temática del llamado.

Romina Madelón Rodríguez Rodríguez: Es Licenciada en Psicología de Fpsico de la Udelar 2017. Participó en un proyecto de investigación en 2016.

Florencia Surui Romero Calabria: Es Licenciada en Psicología de Fpsico de la Udelar 2018.

Tatiana Elida Salerno Pérez: Es estudiante de la FCS de la Udelar. Es estudiante avanzado de Educación Social del IFES. Ha realizado prácticas de Tutoría con estudiantes privados de libertad en la Unidad n°6. Ha presentado varios trabajos en seminarios de la temática en el EITICE 2017.

Germán Santos Melogno: Es Licenciado en Ciencias Políticas de FCS de la Udelar en el 2018. Es estudiante de Trabajo Social en CCSS de la Udelar. Tiene experiencia laboral en su formación de grado.

Stefani Rosmary Sellanes Rovere: Es estudiante de Dibujo y Pintura del IENBA, de Arquitectura y de la Licenciatura en Psicología de la Udelar. Ha participando en congresos y seminarios. Participó en proyectos de investigación.

Paula Senattore Villalba: Es Licenciada en Psicología de Fpsico de la Udelar 2016. Está cursando actualmente la Maestría de Psicología Social de Fpsico. Tuvo un cargo de Ayudante (G 1) 20 horas, para el proyecto "la libertad de estudiar" con estudiantes en contexto de encierro. Integra el Programa "Saber, encierro y prácticas desmanicomializantes" del IPEDH de Fpsico. Participa de proyectos de investigación en la temática a fin del llamado. Tiene participación en proyectos de Extensión y en Seminarios.

María Agustina Serrato Sena: Es Doctora en Derecho de la FDER de la Udelar desde el 2017. Ha participado de Seminarios y Congresos afines a la temática objeto del llamado.

Melissa Analie Vázquez Navarro: Es estudiante de Relaciones Internacionales de FDER de la Udelar. Es profesor adscripto de la cátedra de Políticas y Relaciones Internacionales. Participación en Seminarios y Congresos vinculados a su estudio de Grado.

Ana Clara Vera de Armas: Es Arquitecta egresada de FADU de la Udelar. Diploma en Gestión Cultural de la Universidad de Córdoba, Argentina. Tuvo un cargo de pasante administrativo G 1. Tiene actividades de Extensión y Cogobierno universitario. Participación en Seminarios y Congresos vinculados a su estudio de Grado.

Maria Vanessa Viera Acosta: es Licenciada en Nutrición de la Escuela de Nutrición de la Udelar, 2018. Tiene investigación y una publicación vinculada a su estudio de Grado.

Valeria Vanesa Viera Sedrés: Es estudiante avanzado de la Licenciatura en Psicología de la Fpsico de la Udelar. Es becaria G° 1 del Programa de Psicología de las Organizaciones y el Trabajo. Participa de proyecto de investigación en curso, ha participado en PAIEs, Extensión universitaria con proyecto en ejecución. Participación en Tutorías entre Pares.

Ellen María Webster Vivián: Es estudiante avanzada de Educación Social del IFES. Es estudiante de Trabajo Social en FCS de la Udelar. Ha realizado prácticas de Tutoría con estudiantes privados de libertad en la Unidad n°4 COMCAR.

Rosina Yuliani Menéndez: Es Licenciada en Psicología de Fpsico de la Udelar. Se desempeño como Asistente (G1) del Núcleo Interdisciplinario" Territorialidades barriales y ciudad contemporánea" de abril a noviembre del 2018. Cuenta con actividades de investigación en el marco del Núcleo Interdisciplinario. Posee actividades de cogobierno.

Paula Zavala Freire: Es Licenciada en Sociología de la Facultad de FCS en la Udelar. Cursa Diploma de Planeamiento, Gestión y Evaluación de Proyectos y Políticas Éducativas Digitales en la Universidad Nacional Quilmes, Argentina. Docente de Informática en Secundaria, pública y privada. Tiene un proyecto de Investigación a nivel de Secundaria.

En función del análisis precedente, esta Comisión entiende que los postulantes:

- Brückner López, Victoria Anna
- Garibaldi Rivoir, Cecilia
- Braida Cabrera, Edward
- Cavalli Dalla Rizza, Enzo

presentan méritos suficientes para el cargo, y superiores a los de los demás postulantes. Por ello, se sugiere su designación.

A su vez, se propone el siguiente orden de prelación:

- Estrade Weikert, Luis Ignacio

- -Da Costa Braga, María Carina
- Dal Monte Aiello, Carolina
- Rodríguez Ravera, Tania
- -Gianero López, Facundo
- De Armas Rodríguez, Catalina
- Figueira Ramírez, Camila Lilián
- -Bizzozero Peroni, Bruno
- -Brasil Becerra, Jorge Mathías
- -Castelnuovo Ripoll, Victoria
- -Figueroa Montesano, Victor Ariel
- -Senattore Villalba, Paula

Los demás postulantes no cuentan, a nuestro entender, con los méritos suficientes para acceder al cargo y por eso no integran la lista de prelación propuesta.

Prof. Agda. Carina Santiviago

Prof. Adj. Alejandro Bouzó Prof. Asist. Alicia Alvarez

Recibido por: F. January SECCION CONCURSOS

)PTO. PERSONAL DE OFICINAS CENTRALES

Enmendado (Da) vole.

HERNAN BARRIOS **ADMINISTRATIVO**